



Ayer el Comité Organizador del Frente Amplio informó los nombres de quienes pasaron a la siguiente etapa. FOTO: ESPECIAL

Pasan a etapa de recolección de firmas, 13 perfiles en Va por México

Arturo Rojas
politica@eleconomista.mx

El Comité Organizador del Frente Amplio por México informó que, según los lineamientos para elegir al futuro candidato o candidata a la Presidencia en las elecciones de 2024, sólo se aceptó el registro de 13 personas que cumplieron con los requisitos establecidos.

Durante una conferencia de prensa, realizada este lunes 10 de julio, se detalló que se recibió la documentación de 33 personas que estaban interesadas en participar en la elección

del encargado de encabezar la alianza entre el Partido Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD).

María Teresa González Luna, comisionada del Comité Organizador del Frente Amplio por México, fue la encargada de presentar a las 13 personas acreditadas a ser aspirantes a responsables del Frente Amplio por México.

“Hoy concluye con éxito la fase inicial de este proceso consultivo conjunto con organizaciones de la sociedad civil y los Partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucio-

nal y de la Revolución Democrática.

“Estamos listos para iniciar la primera etapa de este proceso que nos convoca a todas y todos los ciudadanos mexicanos (...) se nos invita, se nos convoca, a participar en una consulta amplia, encaminada al desarrollo de diálogos ciudadanos y a la selección de la persona responsable para la construcción del Frente Amplio por México”, sostuvo la miembro del Comité Organizador.

Quienes pasaran a la siguiente etapa son: Silvano Aureoles; Santiago Creel; Enrique de la Madrid; José Jaime Enrique Félix; Xóchitl Gálvez Ruiz; Francisco Javier García Cabeza de Vaca; Ignacio Loyola Vera; Miguel Ángel Mancera; Beatriz Paredes Rangel; Jorge Luis Preciado Rodríguez; Gabriel Quadri; Israel Rivas; Sergio Iván Torres Bravo.

Aureoles, Creel y Cabeza de Vaca no estuvieron presentes en la ceremonia.

Por otro lado, Juan Manuel Herrero, comentó que las 13 personas seleccionadas cuentan con la característica de poder hacer valer el liderazgo nacional.

Además, envió una invitación a los 20 participantes que no fueron favorecidos para que les ayuden a continuar trabajando para el Frente Amplio por México.

¿Qué sigue en el proceso?

Con la elección de los 13 aspirantes, finaliza la primera etapa de las tres que propuso la alianza.

La segunda comienza a partir de hoy martes 11 de julio y termina el 5 de agosto. En ella los 13 perfiles deben recopilar por lo menos 150,000 firmas, en 17 estados, de ciudadanos que apoyen su candidatura.